

Gemeinsamer Ausflug zum Weihnachtsmarkt in Lübeck

Am Freitag, den 05.12.2025, unternahmen die beiden 10. Klassen der Regionalschule Karl Scharfenberg aus Neustadt-Glewe gemeinsam mit ihren Lehrern/innen einen besonderen Ausflug: Es ging mit dem Bus nach Lübeck zum Weihnachtsmarkt. Die Schülerinnen und Schüler erlebten dort einen abwechslungsreichen Tag voller besonderer Eindrücke. Möglich gemacht worden war der Ausflug durch die Unterstützung der Stadt. Bürgermeister Steffen Klieme hatte sich dafür eingesetzt, dass die Klassen bei dieser Unternehmung finanziell unterstützt wurden.

Die finanzielle Unterstützung erfolgte durch Hannes Wagner Holzhandel aus Hoort und der Wohnungsbau- und Wohnungsverwaltungs GmbH Neustadt-Glewe.

Schon während der Anreise herrschte eine fröhliche Stimmung. Insgesamt verbrachten die Schülerinnen und Schüler acht Stunden gemeinsam. Sie erkundeten die festlich geschmückte Altstadt, probierten die Spezialitäten und genossen die vorweihnachtliche Atmosphäre. Der gemeinsame Tag stärkte das Gruppengefühl und bot Raum für Gespräche außerhalb des Schulalltags. So konnte der Ausflug nicht zuletzt auch die soziale Kompetenz der Gruppe stärken. Denn gemeinsame Absprachen, Rücksichtnahme und verantwortungsbewusstes Verhalten in der Öffentlichkeit waren die Voraussetzung für ein Gelingen des Ausfluges.

Am Ende des Tages spiegelte sich in der großen Fröhlichkeit der Schülerinnen und Schüler wider, wovon alle sprachen: „Das war ein ausgesprochen gelungener Ausflug!“

Damit zeigte die Fahrt nach Lübeck eindrucksvoll, wie wichtig gemeinsame Erfahrungen für eine starke Klassengemeinschaft sind!

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10

